

Neue Seminar-Reihe des Landesverbandes:

„Montag ist Schultag“ – Fortbildungsangebot für Ausbilder

Am 1. September 2008 startet die neue Seminar-Reihe „Montag ist Schultag“ des Pferdesportverbandes, die sich speziell an Ausbilder, aber auch an interessierte Reiter wendet.

An jedem ersten Montag im Monat werden Veranstaltungen rund um das Thema „Pferd“ angeboten.

„Montag ist Schultag“ beginnt jeweils um 18.00 Uhr und dauert in der Regel zwei bis drei Stunden. Die erste Seminar-Reihe findet von September bis Dezember 2008 im Großraum Karlsruhe statt und beinhaltet 4 Veranstaltungen.
(Weitere Veranstaltungen in anderen Orten sind geplant.)

Die Kosten für dieses „Seminar-Paket“ betragen pro Person Euro 30,-.

- | | |
|--------------------|--|
| Montag, 01.09.2008 | Dr. Dietrich Plewa, Internationaler Dressurrichter
„Die Grundausbildung des Reitpferdes, Teil 1:
Wege zu Takt, Losgelassenheit und Anlehnung“
(Reitverein Forst, Kronauer Allee 66, 76694 Forst) |
| Montag, 06.10.2008 | Dr. Dietrich Plewa, Internationaler Dressurrichter
„Die Grundausbildung des Reitpferdes, Teil II:
Wege zu Schwung, Geraderichtung und Versammlung“
(Reitverein Forst, Kronauer Alle 66, 76694 Forst) |
| Montag, 03.11.2008 | Ludger Schulze Niehues, Pferdewirtschaftsmeister Reiten,
Hof Schulze Niehues, Fachschule *****, Freckenhorst
„Grundlagen der Longenarbeit“
(Reitverein Kraichtal, Im Eiselbrunnen, 76703 Kraichtal-
Unteröwisheim) |
| Montag, 01.12.2008 | Dr. Peter Witzmann, Fachtierarzt für Pferde
„Über die Lage verschiedener Gebisse im Pferdemaul“
(Achat Hotel, Am Seedamm 8, 75015 Bretten) |

Eine vorherige Anmeldung ist erforderlich.

Die Teilnahme an den Seminaren kann mit jeweils 3 Lerneinheiten zur Verlängerung von Trainer-Lizenzen anerkannt werden.

Informationen und Anmeldungen beim Pferdesportverband Baden-Württemberg,
Frau Eiser, Tel.: 07154/8328-10.